

# MT- 70071 DELICIAS CULTURALES: CIUDAD DE MÉXICO Y OAXACA

7 Días y 7 Noches

Desde 809 USD | Por persona en habitación Triple



Solo Terrestre 

## SALIDAS

Diarias

## PAISES

México

## CIUDADES

Ciudad de México, Oaxaca, Monte Albán, Arrazola, Cuilapam de Guerrero, San Bartolo Coyotepec, Tule, Mitla, Teotitlán del Valle

## ITINERARIO

---

### DÍA 1 LLEGADA A MÉXICO

Recepción en el aeropuerto por su guía, traslado al hotel. Tarde libre. Alojamiento.

### DÍA 2 MÉXICO + MUSEO DE ANTROPOLOGÍA

Desayuno en el hotel. Comenzaremos el día con un recorrido por el Centro Histórico para visitar el zócalo, una de las plazas más grandes del mundo. Ingresaremos a la Catedral, el edificio religioso más grande del continente desde 1537 y al Palacio Nacional. Una vista panorámica de la Oficina Central de Correos y el Palacio de Bellas Artes.

Continuaremos hacia el Museo Nacional de Antropología (cerrado los lunes). Ofrece, en una superficie de 40 000 m<sup>2</sup>, la oportunidad de conocer la historia y la cultura de todas las civilizaciones precolombinas, desde los olmecas hasta los mayas y aztecas, que ocuparon Tenochtitlán hasta la llegada de los españoles. Resto de la tarde libre. Alojamiento

### DÍA 3 BASILICA + PIRAMIDES

Desayuno en el hotel. Iniciamos con la visita a Basílica de Guadalupe y Pirámides de Teotihuacan, un santuario de la iglesia católica dedicado a la Virgen María. Teotihuacán que en náhuatl significa «La Ciudad de los Dioses» o «el lugar donde nacen los Dioses», siendo el lugar donde los conocimientos espirituales y materiales de los pueblos mesoamericanos están concentrados, representa la más rica expresión arquitectónica, urbana y artística del continente. Podrán visitar las pirámides del Sol, de la Luna, la pirámide de Quetzalcóatl, cruzaremos la avenida de los muertos que fue la avenida más importante de esta ciudad y en el Templo de Quetzalpapalotl observaremos murales de la época. Almuerzo en restaurant cerca de las pirámides (comida incluida/ bebidas no incluidas). Resto de la tarde libre. Alojamiento

### DÍA 4 MÉXICO – OAXACA

Desayuno en el hotel. A la hora conveniente traslado al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Oaxaca. Arribo a la Ciudad de Oaxaca, traslado a su hotel. Tiempo para alojarse y ponerse cómodos. A las 15hrs cita en el lobby para iniciar nuestra visita por esta hermosa Ciudad de Cantera Verde patrimonio Nacional de la UNESCO. Paseo por la Ciudad es un tour que te permitirá conocer el centro de Oaxaca a pie, acompañado en todo momento de un guía. Comienza conociendo los dos mercados más famosos, 20 de Noviembre y Benito Juárez, dentro de ellos encontrarás una gran variedad de comida típica y productos de la región que seguramente no te resistirás a probarlos. Continuaremos el recorrido visitando el Zócalo, la Catedral hasta llegar al Templo de la Soledad Patrona de la Ciudad, junto a la plaza de los Danzantes podremos disfrutar de una rica nieve de la región para

refrescarnos un poco. Visitaremos una fábrica de chocolate para conocer su proceso de molienda y las diferentes formas de prepararlo. Terminaremos el recorrido caminando sobre el andador turístico donde podrás ver varias tiendas, restaurantes, museos y galerías, hasta llegar al Templo de Santo Domingo, una muestra del barroco mexicano, construida por la orden dominica. Regreso al hotel. Alojamiento INCLUYE NIEVE DE LA REGIÓN.

## **DÍA 5 MONTE ALBAN, ARRAZOLA, CUILAPAM Y COYOTEPEC**

Cita a las 07:30 hrs. en el lobby del hotel nos veremos para tomar nuestro camino y visitar Monte Albán la zona arqueológica más importante de la entidad oaxaqueña que se encuentra a 30 min de distancia. En esta zona de conjunto arquitectónico donde podrá ver la Plaza Central este espacio constituye el corazón de Monte Albán y entorno a él están los principales edificios del lugar; como son el juego de pelota, la plataforma sur, la plaza de los danzantes, el observatorio entre otros se recomienda llevar gorra, pañuelo y tenis; continuaremos nuestro camino rumbo a Arrazola donde podrás ser conquistado por las maravillosas figuras labradas y pintadas a mano por artesanos oaxaqueños, los alebrijes son una mezcla de color y fuerza en sus figuras.

Tomamos un tiempo para descansar y disfrutar de una buena comida tipo buffet donde podrán disfrutar de varios platillos de la región (comida incluida/ bebidas no incluidas) Continuamos con nuestro recorrido a una parada en un lugar lleno de leyendas y literalmente con vida propia en su arquitectura el ex convento de Cuilapam de Guerrero lugar donde fue fusilado el caudillo Vicente Guerrero en 1831 además guarda un sin fin de historias que deberás conocer. Finalmente visitamos San Bartolo Coyotepec, en esta población se elabora la famosa “cerámica de barro negro”. Las piezas son moldeadas y decorada usando técnicas de bruñido y colado, posteriormente son cocidas en horno bajo tierra. Regresamos aproximadamente a las 17hs. alojamiento.

## **DÍA 6 TULE – ZONA ARQUEOLÓGICA DE MITLA - CUEVAS DE MITLA –TALLER DE VELAS - TEOTITLÁN DEL VALLE – FÁBRICA DE MEZCAL**

Cita a las 09am en el lobby del hotel para comenzar nuestro recorrido con un viaje de 25 min a nuestro primer lugar es en el legendario Árbol del Tule una maravillosa muestra de la gigantesca naturaleza de Oaxaca. Nuestra próxima parada después de 1hr de camino será una maravilla de la naturaleza que narra la historia de la civilización del Estado, las cuevas de Mitla entre los tesoros que se han encontrado durante los años de investigación están una serie de pictogramas rupestres, en rojo quemado, que representan humanos, animales, manos, flechas y lo que se cree son mapas del cielo nocturno. Para llegar a este increíble lugar tendremos que caminar a las orillas de un arroyo hasta llegar al inicio de las cuevas.

A tan solo 20min está el poblado de Mitla, conoceremos la zona arqueológica mejor conocida como la Ciudad de los muertos, con su principal característica de sus paredes llenas de grecas puestas a presión sin ningún tipo de pegamento, además su poblado que mezcla la conquista religiosa sobre las tradiciones mexicas y el mercado de artesanías. En nuestro camino de regreso nos detendremos a comer en un restaurante con un menú tipo buffet para degustar de los platillos de la región (comida incluida/ bebidas no

incluidas).

Continuaremos nuestro recorrido para visitar a nuestra primera artesana donde nos explicara la elaboración de velas que se usan en los eventos importantes como petición de mano, bodas o en velorios; tendremos la posibilidad de fabricar nuestra concha de cera, seguiremos a nuestra siguiente visita a una destilería de mezcal, una bebida única en el estado y llena de tradición en su elaboración y formas de consumo, conocerás el proceso de extracción, fermentación y podrás involucrarte en el sin igual trabajo de los artesanos de esta bebida.

Para finalizar visitamos Teotitlán del Valle, población reconocida por la elaboración de tapetes de lana, veremos el proceso de cardado de lana, teñido y el trabajo dentro de los telares y como un tapete de este trabajo puede tardar de 6 meses hasta 1 año en su realización. Regresando al hotel.

## **DÍA 7 OAXACA – MÉXICO**

Día libre para actividades personales a la hora acordada traslado al Aeropuerto.

## **EL VIAJE INCLUYE**

---

-  Llegada de bienvenida y asistencia.
-  Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto
-  Alojamiento en el hotel de su elección
-  Todos los desayunos, 1 almuerzo en Ciudad de México y 2 almuerzos en Oaxaca
-  Entradas: Museo de Antropología, Pirámide de Teotihuacan
-  Excursiones mencionadas en el programa
-  Sprinter con aire acondicionado en todas partes
-  Nieve de temporada en Oaxaca
-  City tour en Oaxaca con visita a la fábrica de chocolate
-  Visitas a Monte Alban, Arrazola, Coyotepec, Tule, Mitla y Teotitlán del Valle
-  Fabricación de concha de cera en Oaxaca
-  Guía certificado ante Sectur
-  Impuestos

## **EL VIAJE NO INCLUYE**

---

-  Vuelos nacionales e internacionales

-  Tasas aeroportuarias internacionales, tasas fronterizas al salir o ingresar a México y tarifas de emisión.
-  Cenas y comidas no mencionadas.
-  Bebidas en comidas
-  Propinas para guías, conductor y personal del hotel.
-  Seguro médico, repatriación, pérdida de equipaje. Ofrecemos diferentes tipos de seguros si es necesario o solicitado.
-  Admisión a los sitios de Oaxaca mencionados aproximadamente \$19.00 USD

## TARIFAS

CATEGORIA	TPL	DBL	SGL
Turista	\$809	\$879	\$1,099
Turista Superior	\$969	\$1,019	\$1,499

- Precios por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo.
- Consulta con tu ejecutivo suplemento de días festivos, puentes y temporada alta. Hoteles propuestos ó similares

**Precios vigentes hasta el 2025-12-16**

## HOTELES

### HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CIUDAD	HOTELES	Categoria
Ciudad de México	Hotel Ibis Ciudad de México o similar	Tursita
Oaxaca	Hotel City Express Oaxaca o similar	Tursita
Ciudad de México	Royal Reforma o similar	Tursita Superior

Oaxaca

Victoria o similar

Tursita Superior

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos